# SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



## SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





El Heraldo de México Sección: Meta 2023-10-11 01:57:12

399 cm2

Página: 38 \$82,105.47

1/2

**#BOXEO** 

## SE FIJA EN LOS POLIS

CON EL RESPALDO DEL CMB, SE PRESENTA LA QUINTA EDICIÓN DEL TORNEO AMATEUR INTERPOLICIAL DEL SERVICIO DE PROTECCIÓN FEDERAI

#### POR ÉRIKA MONTOYA

META@ELHERALDODEMEXICO,COM

Ayer se presentó la quinta edición del torneo *amateur* interpolicial del Servicio de Protección Federal, que cuenta con el apoyo del CMB.

Del 15 al 17 de noviembre, en el Parque Ecológico Huayamilpas (CDMX), se realizará con excampeones como testigos y representaciones policiacas.

"Estamos agradecidos de que exista la coordinación para un tor-

neo; es algo que nos da mucha felicidad", dijo Mauricio Sulaimán, presidente del CMB.

Dentro de los cuerpos policíacos contemplados están la Secretaría de la Defensa Nacional, Secretaría de Seguridad Ciudadana, Secretaría de Marina, Policía Auxiliar, Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social, así como la Policía Bancaria e Industrial.

"Para nosotros es importante este tipo de torneos, porque nos permite conjugar el servir a la gente y hacer esa interacción con ellos; romper paradigmas, y que la gente sepa que trabajamos para ellos. Quebramos los prejuicios en donde se ve al deporte rudo, y ven a personas rudas; en realidad, abajo de los uniformes son ángeles vestidos de azul", declaró Aarón Hirschberg, director general de Servicios de Seguridad.

Para esta edición se realizó un proceso de selección de los mejores exponentes sobre el ring, y hasta ahora el Servicio de Protección Federal tiene elegidos a nueve púgiles.



2023-10-11 01:57:12





 La Policía ha realizado eventos de box para motivar la activación.



ESTO NOS MOTIVA. DEMUESTRA QUE ESTE DEPORTE TIENE GRAN REPERCU-SIÓN".



FOTO: CORTESÍA







Basta

Sección: Seguridad 2023-10-11 02:43:54

:54 48 cm2

Página: 32

\$0.00

1/1

### ALERTAN SOBRE FRAUDE CIBERNÉTICO

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CDMX mediante la Policía CIbernética, alertó sobre el nuevo modus operandi de bandas criminales, en el que envian a sus víctimas mensajes de texto a sus celulares con citatorios falsos de instituciones públicas.







Reforma Sección: Ciudad

2023-10-11 04:01:35

26 cm2

Página: 1 \$4,136.89

1/1

### **SUMAN 10 MIL RETIROS**

Desde 2019, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) ha retirado 10 mil 575 automóviles de la vía pública como parte del programa de chatarrización, que ayer fue desplegado en la Alcaldía Vaguetiano Carranza







# Atropella y mata a su pareja; al pasarle encima el tracto camión que conducia

#### KARLA RIVAS

En acalorada discusión a bordo de la cabina de un tráiler, una mujer optó por bajarse de la pesada unidad sobre Ermita Iztapalapa, situación que fue aprovechada por su supuesta pareja sentimental quien la atropelló y mató al pasarle encima el tracto camión.

El conductor responsable de la muerte de la mujer se dio a la fuga tras abandonar el camión, por lo que es buscado por la policía de Ciudad de México.

De acuerdo con los primeros reportes el hecho ocurrió la tarde del lunes alrededor de las 17:00 horas sobre la mencionada vialidad a la altura del puente de la Concordia perímetro de la Colonia Lomas de Zaragoza en Iztapalapa. Y es que, la pareja discutía fuertemente a bordo de la unidad de carga, cuando la mujer decidió abrir la puerta y bajarse.

Fue entonces que el chófer sin dudarlo la arrolló pasando los neumáticos sobre el cuerpo de la mujer que quedó tirada sobre el pavimento, mientras que el sujeto avanzó unos metros abandonó el camión y huyó del sitio.

Testigos de los hechos dieron aviso a través del 91, por lo que hasta el punto se dio una intensa movilización de elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana SSC y una ambulancia adscrita a la emergencia.

Ahí, frente a las instalaciones de la UAM plantel Casa Libertad, se encontraba tendida sobre el asfalto la mujer con lesión s de gravedad por lo que de inmediato le brindaron los primeros auxilios pero tras una pronta revisión solo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales. La zona quedó a resguardo de los uniformados por varias horas, hasta el arribo de personal de la Fiscalía General de Justicia FGJ de la Ciudad de México lo que causó tránsito vehicular.

Tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente donde continuaran las investigaciones para localizar al homicida. La mujer optó por bajarse de la pesada unidad sobre Ermita Iztapalapa, tras acalorada discusión a bordo de la cabina





La Prensa Sección: Policía 2023-10-11 02:47:44

217 cm2

Página: 15

\$8,062.16

2/2



El chófer sin dudarlo la arrolló pasando los neumáticos sobre el cuerpo de la mujer /JOSE MELTON



Fecha: 11/10/2023

Página: 4 Sección: Seguridad



### Cae de un tráiler y se rompe el coco ELTHON GARCÍA des, al llegar a la altura de Calle Luis ven inconsciente, quien murió por un

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO .- Una mujer falleció tras caer desde un tráiler en movimiento, en la Colonia Santa Martha Acatitla, en la Alcaldía Iztapalapa.

El accidente ocurrió la noche del lunes mientras el vehículo de carga circulaba por Eje 8 Sur Calzada Ermita Iztapalapa, en dirección hacia el Poniente. Según reportes de las autorida-

Cervantes, la víctima, de 35 años, azotó sobre el pavimento.

Algunas personas observaron a la mujer en el suelo y sospecharon que había sido atropellada, por lo que llamaron a los servicios de emergencia.

Alrededor de las 21:00 horas, llegaron policías del Sector Teotongo, pero el conductor involucrado ya había escapado y sólo hallaron a la jotraumatismo craneoencefálico.

Con ayuda del C2 Oriente, los policías verificaron que la mujer no fue arrollada. La unidad fue abandonada

en el Eje 8 Sur y la Calle Unión. Mientras se llevaban a cabo los peritajes, el propietario del vehículo se presentó y aportó información sobre el chofer que huyó, y fue llevado al MP para deslindar responsabilidades.



### **AMOR APACHE**

## Se arroja mujer desde un tráiler

LA VÍCTIMA DISCUTIÓ CON SU PAREJA Y SE AVENTÓ DE LA UNIDAD EN MOVIMIENTO

#### SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Terrible muerte encontró una mujer, al arrojarse desde un tractocamión en movimiento, luego de discutir con su pareja sentimental; la pesada unidad le pasó por encima cuando transitaba por calles de Iztapalapa y el res-

ponsable escapó.

El trágico suceso ocurrió durante la madrugada sobre la Calzada Ermita Iztapalapa, a un costado del distribuidor vial de La Concordia.

Por esa vía circulaba el tráiler en el que la mujer venía discutiendo con el conductor, quien presuntamente era su pareja sentimental, cuando repentinamente la fémina se arrojó desde el vehículo en movimiento.

El trailero trató de frenar, pero desafortunadamente no lo logró a tiempo y las pesadas llantas de la unidad pasaron por

encima del frágil cuerpo de la fémina.

Al ver la magnitud de los sucedido, el hombre abandonó a su suerte a la mujer, también el tráiler y escapó con rumbo desconocido.

Detectives de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) analizan cámaras de videovigilancia públicas y privadas para tratar de identificar al responsable, mientras peritos se encargaron de levantar el cuerpo de la víctima y trasladarlo al Semefo para la necropsia de rigor.

#### CARPETA



Las autoridades iniciaron una carpeta de investigación por el delito de feminicidio





Basta

Sección: Seguridad 2023-10-11 02:53:06

265 cm2

Página: 35

\$0.00

2/2





164 cm2

Página: 10 \$0.00

1/1

### CONSOLIDA V. CARRANZA

# ESTRATEGIA DE SEGURIDAD EN SUS 78 COLONIAS Y DOS PUEBLOS

Gracias a la sólida estrategia de seguridad que ha implementado Evelyn Parra Álvarez, Alcaldesa de Venustiano Carranza, en la semana del 2 al 9 de octubre en las 78 colonias y dos pueblos originarios de la demarcación no se registraron ningún robo a casa habitación, a pasajero, a bordo de taxi, a repartidor y a transportista.

"Debido a la coordinación que tenemos con los gobiernos federal y capitalino hemos dado resultado en temas de seguridad a los más de 440 mil habitantes de la alcaldía y seguiremos trabajando para que todas las familias vivan en tranquilidad".

De acuerdo a datos de la Fiscalía General de Justicia, la semana pasada nos ubicamos en el lugar 11 de las 16 alcaldías de la Ciudad de México, en la que disminuimos en 40% el número de delitos de alto impacto, por lo que vecinos carrancenses se encuentran más seguros, puntualizó la Alcaldesa Evelyn Parra.









### **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - ් @ssc\_cdmx

